

Hallo Kinder,

wir vom ADFC wollen, dass ihr sicher mit euren Fahrrädern und Rollern in Hattersheim, Okriftel und Eddersheim unterwegs seid.

Besonders auf dem Weg zur Kita oder zur Schule.

Deshalb machen wir eine **KINDER-FAHRRAD-DEMO** mit cooler Musik, zu der ihr alle eingeladen seid.

Auf der **DEMO** machen wir eine Radtour nach Eddersheim, bei der ihr so richtig Krach machen dürft. Wir wollen ja auch gehört werden. Wenn ihr wollt, dürft ihr auch Plakate malen und mitbringen. Was wir alles anders machen wollen, lest ihr im Innenteil.

Wir freuen uns auf euch,
euer ADFC-Team Hattersheim

sei cool ... fahr mit

Was können wir machen?

Alle Kinder und Jugendlichen sollen sich in unserer Stadt sicher und selbstständig mit dem Fahrrad bewegen können.

Wir fordern:

- Mehr Platz für Kinder im Verkehr!
- Kindgerechte Rad- und Fußwege!
- Mehr sichere Querungsmöglichkeiten!
- Ausweisen von Schulstraßen!
- Begleitete Schülerradgruppen statt Elterntaxi („Schul-Rad-Bus“)!

Damit die Verantwortlichen begreifen:

Die Straße gehört uns!

www.kinderaufsrad.org
facebook.com/adfcHattersheim



Kontakt
thomas.thiemeier
@adfc-mtk.de

KINDER-FAHRRAD-DEMO

Für Kinder, Eltern, Großeltern auf Rädern von 0 bis 99 Jahren



Samstag, 14. Juni 2025
Hattersheim

Treffpunkt um 12.30 Uhr
Untertorstraße, vor der Post

Stationen:

- 12.30 Uhr Fußgängerzone Untertorstraße (vor der Post)
- 13.00 Uhr Heinrich-Böll-Schule (Schulstraße 100)
- 13.30 Uhr Albert-Schweitzer-Schule (Okriftel, Albert-Schweitzerstraße 10)
- 14.00 Uhr Eddersheimer Schule (Am Weißen Stein 3)
- 14.15 Uhr Mainwiesen Eddersheim (Ankerstraße)

Fahrradkorso zum Kinder- und Jugendtag in Eddersheim
(mit Polizeibegleitung)

So könnte dein Demoschild aussehen:



So kann man dich hören...



Was haben wir jetzt?



Überall Autos ...



... und Eltern-taxis, ...



...die überall parken.

Was wollen wir haben?



Getrennte Radwege, breite Bürgersteige

Schulstraße und Schul-Rad-Bus - gemeinsam sicher zur Schule!



BICIBUS



Mehr sichere Überwege!

